



ふれあい便り

ふれあい学級通信
2023年10月 2日
【ふれあい学級発行】

虫の音が鳴り響き秋の深まりを感じる季節になりました。先月26日には阿南市消防署を見学し、消防署や救急車の仕組み、仕事などについて学びました。みんなの命を守るために、火事をおこさないように、また適正に利用ができるようにしておきたいものです。

さて秋は様々な活動に適した季節です。学級での、音楽や描画、制作など文化的な活動の様子を紹介します。



【人権絵はがき教室】

【 茶道教室 】

【お琴体験教室】

【 調理実習 】
お団子作り

☆☆消防署見学の感想☆☆

- ・消防車や救急車の中に入って色々な道具の説明を聞いて色々なことが知れて楽しく学べました。
- ・暑かったけど、意外と面白くて、気になっていたことが分かったので良かったです。
- ・はしご車や救急車が見られてうれしかったです。隊員の皆さんがとてもフレンドリーで面白かったです。

ふれあい文化祭は
11月8日(水)
9日(木)
に開催予定です。

日	月	火	水	木	金	土
1	2	3	4 加藤先生来級 リコーダー演奏会	5	6 秋休み	7
8	9 スポーツの日	10 午前コグトレ 午後 ALT 授業	11 藍染め体験 (科学センター)	12	13	14
15	16	17	18 加藤先生来級 体育活動	19 細川先生の 理科実験	20	21
22	23	24 茶道教室	25 はぐくみ座談会	26 コグトレ	27	28
29	30	31				

☆24日の茶道教室は、お菓子代として60円集金します。